

EL PERIÓDICO

PARA TODOS

En la capital 15 cts. semanales

Año VIII — Núm. 2.017

DIARIO DE LA TARDE
Independiente
y de cultura popular.
Precios.—Número suelto 5 céntimos. Atrasado, 25 id.—Anuncios y comunicados a precios convencionales.

Redacción y Administración:
Calle de Castaños, 55

No se devuelven los originales aunque no se publiquen.

Fuera de la capital, 75 céntimos al mes

Alicante: Miércoles 8 de Mayo de 1918

Pagos por adelantado

Lo que se impone

No ha de transcurrir mucho tiempo sin que el Gobierno obligado por la gran escasez de ciertos artículos de primera necesidad imponga el régimen de las restricciones ante la reposición que demandan muchos de ellos de gran consumo.

En la vida normal hemos venido notando el déficit entre la producción y el empleado en los usos más perentorios á que se destina el carbón, cuyo déficit iba venciendo con la importación que de otros puntos productores se hacía de tan imprescindible combustible, pero hoy que la triste realidad dejá entrever en lontananza la crítica situación que nos espera impone solayarla antes de llegar el crítico momento del que todos debemos huir.

No es que carezcamos de carbon como se empeñan en demostrar los encargados de cubrir los huecos con la máscara que más armonice con ellos porque Alemania impida llegar hasta nosotros este artículo, hecho falso como otros muchos más que el tiempo se encarga en desmentir, sino porque alguna vez había de llegar el momento de la escasez en toda Europa, así de ese modo cuando los medios de vida vayan desapareciendo poco a poco por el consumo natural que de ellos vamos haciendo, antes de que llegue la hora decisiva habremos de amolarnos á las restricciones que cuanto antes deben imponernos por bien de todos.

¿Acaso el adelanto de una hora en ésta época que más alarga el día que otro objeto sino este puede tener, la disminución de consumo?

Precisamente por no haber fijado nuestras miras en la más elemental de las previsiones muchas fabricas han tenido que cerrar sus puertas por falta de algodón dejando sin trabajo á infinidad de obreros, unos víctimas de nuestras imprevisiones. Las medidas de este Gabinete compuesto de astros de primera magnitud, nos ha dado motivos a esperar prácticas soluciones que nos impidan por el momento hacer otra clase de comentarios.

De todo un poco

Adornado de las más ricas florituras del lenguaje se hace un merecido elogio del intrépido empresario de

las Corridas del 29 y 30 del que viene; no se ha podido encontrar calificativos que mejor resuman el valor de D. Juan Bueno Sales por perfilar nada menos que dos funciones consecutivas.

Como hombre de acierto y suerte, lo es, no hay que dudar, los espectáculos que ofrece llevan una característica distintiva, la mayor despreocupación hacia el dinero ¿pero que sería de nuestro amigo sino fuera por el talento que tiene, por esa gran vis de buen comerciante para saberlos combinar?

Las dos corridas que tendremos si la guerra europea lo permite, serán de las pocas que podamos ver por su baratura, escuela de los encargados de despacharse con los morlacos y calidad de estos, acreditados en otros puntos antes que en este por el nombre de su ganadería.

Las dos primeras del curso, temporada «u sease como se quiera» nos prometen unas tardécitas dignas del gran Cuchares; haga la suerte no se entorpezcan para que público y empresas vean colmados sus deseos.

Capote.

Ayuntamiento

Orden del día para la sesión que ha de celebrarse esta tarde a las seis:

Elección de un señor Regidor Síndico.

Instancia de don José García y otros sobre construcción de una alcantarilla.

Otra de don Baldomero Almazán sobre concierto para el pago de arbitrios.

Moción de la Alcaldía sobre el padrón de cédulas.

Un expediente de quintas.

Exposición que formula el señor Cronista del Excmo. Ayuntamiento.

Distribución de fondos para el presente mes de mayo.

Una subasta sin postor.

Autorizaciones para pagos de Imprevistos.

Extracto de acuerdos del mes de abril.

Pliego de condiciones para el cobro del arbitrio de pompas fúnebres.

Moción del señor López González sobre abastecimiento de aguas.

Informes de Ornato en instancias de los señores Muniz y Martínez y de los señores Mira y Sevilla.

Idem de Hacienda en instancias de la «Taurina de Levante» y de la Compañía de seguros «Hispania».

Idem de Mercados y Hacienda en instancia de don Jaime Llorca.

Renuncia de la tercera tenencia de Alcaldía.

Natalicio

Felizmente ha dado a luz a una robusta niña doña María Mira Cortés esposa del inteligente ajustador mecánico de la acreditada Fundición de los señores Tomás Aznar e Hijos, don Antonio Botella Peidró.

La madre y recién nacida viven dentro del más perfecto estado de salud por cuya circunstancia felicitamos a la familia de los cónyuges y en particular al señor Botella.

También ha dado a luz a otra robusta niña doña Josefa Bravo esposa de nuestro particular amigo don Vicente Marco.

A igual que la anterior disfrutan de un perfecto estado de salud por lo que les felicitamos.

Boda aristocrática

Para últimos del corriente está concertado el enlace del acaudalado fabricante de turrónes y dulces de Jijona, 2.º teniente de Alcalde de aquel Ayuntamiento, don Primitivo Rovira con la bellísima y encantadora señorita Rita Carbonell hija del también acreditado fabricante don Fernando Carbonell.

Los futuros cónyuges están recibiendo infinidad de regalos valiosísimos de las muchas amistades con que cuentan en aquel pueblo por lo cual es de esperar revista la ceremonia nupcial todos los caracteres de un acto solemnisimo.

Círculo de Bellas Artes

Mañana jueves, a las diez de la noche, celebrará esta Sociedad, Junta General Extraordinaria de Socios Fundadores y Numerarios para tratar de la reforma del Reglamento vigente.

Se necesitan

oficiales, aprendizas y un oficial, de sastrería.—Sastrería de José B. Martínez Calle Mayor 11, pral.

Academia de Corte y Confección

SISTEMA MARTÍ

Dirigida por la Profesora titular

Delfina Martínez Verdú

Plaza de Alfonso XII, núm. 14 principal.—ALICANTE

Josefa Aracil Santacreu

Profesora en Partos

PLAZA DE HERNAN CORTES, NUM. 4.º 1.º.—ALICANTE

Se vende una Confitería

muy acreditada, situada en el centro de esta capital.—Razón, calle de Calatrava, núm. 19.

Aviso al público

SE PAGA

Lana de colchon a 3 pesetas kilo	Trapos de colores a 0'20 pesetas kilo
Retales de paño nuevo a 1'50 id. id.	Plomo a 0'60 id. id.
Trapos de paño y lana a 1 id. id.	Cobre a 3 id. id.
Cuerdas de cáñamo a 0'75 id. id.	Metal a 2 id. id.
Trapos de algodón blancos a 0'50 id.	Zinc a 1 id. id.
Trapos de algodón negros a 0'60 id.	Papel y cartón viejo a 2 ptas. arroba.

NO CONFUNDIÉSE, ALMACEN DE TRAPOS, Calle de la Concepción, 38

En plena Guerra Mundial

IMPORTANTÍSIMAS NOTICIAS

Parte alemán

Nauen, (noche).—Nada nuevo hay que comunicar de los distintos frentes de operaciones.

Parte francés

Paris, (oficial).—Actividad de ambas artillerías al norte y sur del río Avre, sin acciones de infantería.

Parte inglés

Carnavon, (oficial noche).—En combate local de anoche en las cercanías de Morlancourt, apresamos doscientos alemanes.

Los franceses han rechazado varios raids del enemigo, anoche y esta mañana al sur de Loches.

Escándalos italianos

Suicidio en una prisión

Nausn.—El jefe de la Dirección General de la artillería italiana, que fué encarcelado a consecuencia del último escándalo por las municiones, se ha ahorcado en su prisión.

Ignóranse las circunstancias del suicidio que permanece en el mayor misterio.

No se ha redactado aún el certificado de defunción por existir gran discrepancia entre los médicos encargados de la autopsia.

Aun lo de Zeebrugge

Las pérdidas alemanas

Amsterdam.—Los alemanes perdieron trescientos hombres entre muertos y heridos, durante el ataque de los ingleses al puerto de Zeebrugge.

Otra cosa

Ahora dicen las noticias de la misma procedencia, que los alemanes emplean más de mil belgas en los trabajos de reparación del puerto de Zeebrugge.

En la Cámara de los Comunes

Un pacifista

Londres.—En la Cámara de los Comunes, contestando a una pregunta de un diputado pacifista, ha declarado Lord Walfourd, que hasta la fecha no se ha hecho a Inglaterra ninguna oferta de paz por parte de Alemania y que tampoco ningún representante de país neutral ha hecho oficialmente proposiciones en tal sentido.

Los fusilamientos en Francia

Dos ejecuciones

Paris.—Han sido fusiladas en Nante las espías Josefina Alvarez y Victoriana Faucher, condenadas a muerte el 25 de enero, por hallarse en inteligencia con el enemigo.

La guerra submarina

Hundimientos

Nauen, (madrugada oficial).—En el teatro septentrional de la guerra fueron hundidas 12.000 toneladas de buques.

Entre los barcos destruidos, figura un vapor-tanque que fué hundido en la costa oriental de Inglaterra.

Ante el Kaiser

La situación militar de Alemania

Nauen.—El domingo próximo pasado oyó el Kaiser en el nuevo palacio de Postdam, la exposición de la situación militar hecha por un representante del Estado Mayor general, así como el relato del Canciller imperial.

Alemania y Holanda

Fin de las negociaciones

Nauen.—Han terminado satisfactoriamente las negociaciones, germano-holandesas, sobre el tránsito y navegación por el Rin.

Prosiguen ahora las negociaciones sobre el convenio comercial.

La Cámara holandesa recibió la siguiente declaración del ministro del Exterior:

Habiendo desaparecido la tensión que durante algún tiempo existió en las relaciones germano-holandesas, a principios de la próxima semana se concederán nuevamente permisos a los elementos militares, permitiéndose a la tropa la usual libertad de movimientos.

French virrey

Lo que significa

Nauen.—El nombramiento de French como virrey de Irlanda, significa la dictadura militar para aquel país, pues habíasele designado, generalísimo de las tropas inglesas en el caso de que estallaran serios disturbios en Irlanda.

En ésta ha sido acogido el nombramiento como una provocación intencionada.

Las balas Dum-Dum

Las usan los ingleses

Nauen.—En el Reichstag se discutirá el día 3 el empleo de las balas Dum-Dum por los ingleses durante la ofensiva en Occidente.

Aumentan a diario los informes sobre heridos de esos explosivos.

La guerra al día

Extracto de operaciones

Lo mismo en Flandes que en el Somme continúan absolutamente paralizados los movimientos ofensivos germánicos, y siguen esperándose de un momento a otro acontecimientos que modifiquen la pasividad actual.

Un intenso fuego de las baterías germanas que comprendió el frente parcial de Ypres a Bailleul puede ser quizá el prólogo de los ataques que han de sucederse para la ocupación de la ciudad belga, tan inmediatamente amenazada.

Tratan las huestes francesas de neutralizar las ventajas de sus adversarios atacando en el sector de Loches o sea al pie mismo del monte Kemmel, pero cada vez que lo intentan sufren un nuevo fracaso.

Las tropas americanas tomaron parte en un episodio sin importancia en la región de Lorena.

La crisis húngara

El apoyo al nuevo Gobierno

Comunican de Budapest que Wercerle ha aceptado el encargo de formar Gobierno, asegurándose que cuenta con la promesa de apoyarle el partido nacional de Tisza y el partido de Andrási.

Estas promesas se basan en el acuerdo recaído, referente a la ley electoral, que se modificará en la forma para que Tisza pueda apoyarla.

¿Incautación de la flota nacional?

Un rumor.—Lo que se dice

Desde las primeras horas de la tarde de ayer viene circulando un

rumor verdaderamente sensacional. Se dice que ante la gravedad de las circunstancias, el Gobierno ha dictado una disposición, incautando-se de la flota nacional mercante.

Los periodistas preguntaron al ministro de Hacienda acerca de esto.

El señor González Besada manifestó que no sabía nada, pues este es asunto que compete al ministro de Fomento y el señor Cambó se halla ausente.

Otros afirman que la disposición está preparada y solo falta publicarla en la «Gaceta» para llevarla a la práctica.

Registro Civil

Durante las últimas 24 horas se han practicado en este establecimiento, las siguientes inscripciones:

Nacimientos

Francisco Lacruz Lloret, Juan Belmonte García, Antonia Agudo Ramis, Elisa Sevilla Anton, José Rosario Martínez, Aurelia Alemañ Pastor,

Defunciones

Ademio Sanz Bernabeu 6 años.

Matrimonios

Ninguno.

Bordadoras

Se necesitan buenas.—Infanta 8.

Banco de Albacete

Sucursal de Alicante

Operaciones de Banca y Bolsa.

Cuentas corrientes con interés.

Caja de Ahorros.

Horas de Caja de 9 a 1 y de 3 a 4.

Tarjetas de Visita

En la imprenta de este periódico ha recibido un grandioso y variado surtido de tarjetas de visita para señoras y caballeros desde 1'50 pesetas en adelante, el ciento.

Chauffer

Don Inocencio Córdoba, inteligente mecánico y experto conductor de automóviles, ofrece sus servicios a quien quiera utilizarlos.

Posee el idioma francés; referencias y cuantos datos más se necesitan se darán en esta imprenta.

AVISO

Se compra papel viejo, a 1'50 pesetas arroba.—Tropos de paño y lana, a 80 céntimos kilo.—Metal viejo, a 1'90 ptas. kilo.—Cobre, a 2'75 ptas. kilo.—Plomo, a 60 sts. kilo.—Lana de colchón, a 2'25 ptas. kilo.

Calle de Artilleros, núm. 7.—(Baratillo).

Homenaje al mes de Mayo

Hermoso mes de Mayo que abres nuevamente las puertas a la alegría y a la vida; hermoso mes de Mayo que abres también los capullos de las flores aromatizadas, para adornar con ellas los pechos de la escultural mujer. ¡Mes de Mayo! qué hermoso eres, el que alarga más la luz celeste del astro solar, mientras la noche encogida en sus sombras tenebrosas, va acortándose de día en día; los pájaros sienten renacer en ellos la libertad y la vida, dejando oír sus trinos mejores, y el rumor producido por sus alas al revoltar de rama en rama; el labrador canta gozoso al ver satisfecho su deseo en la próxima cosecha; el mar deja paso libre sin molestar con sus furias, al pobre marino que en compañía de su más querida amiga, avanza lentamente sobre él, dejando oír el rumor de los remos y la quilla de la embarcación, al deslizarse sobre las muertas aguas; inmenso espacio del firmamento que te hallas hermoso con tu vivo color azul, sin que una sola pequeña nube vaya a manchar la faz de tu belleza; los pastores avanzan lentamente con sus ovejuelas, entonando alguna copla amorosa, para aliviar el recuerdo de un ser querido, que vela por ellos; y dejando oír de vez en cuando el estallido de la honda, al agitarla con su hercúleo brazo para juntar con sus compañeras a la oveja extraviada; la nieve va deritiéndose poco a poco al sentir sobre ella el calor de los rayos del sol; las fuentes aumentan su caudal, dejando oír el ruido de sus cristalinas aguas, al avanzar por su curso para apagar la sed de las plantas y los animales que aguardan impacientes la llegada de esta; hermosas jóvenes que renacen en vosotras los colores perdidos, y desaparecen las anemias que agobiaban vuestros cuerpos.

Este es el mes de Mayo, el mes de vida y alegría, Mayo florido y hermoso que haces renacer la vida en el bullicio pueblerino y campestre.

Esto es también todo lo que te puedo ofrecer como homenaje a tu belleza y alegría, y sé apreciar lo que vales.

¡Hermoso mes de Mayo!

RAFAEL BOTELLA.

Comisión Municipal de Subsistencias

Nota oficiosa

Bajo la presidencia del Alcalde señor Bono y con asistencia de los concejales señores Pobil, Tato, Alarcón y Botella y los delegados de la Casa del Pueblo señor Berbejal, se reunió anteayer tarde la Comisión Municipal de Subsistencias en el despacho oficial de la Alcaldía.

Dió cuenta el señor Presidente de que a medio día había teuido una en-

trevista con el fabricante de harinas señor Magro quien habiale expresado que la producción de su fábrica hallábase seriamente amenazada, por que el trigo que tiene adquirido en Andalucía no puede traerlo a esta capital por falta de vagones para su transporte.

Añadió que el señor Magro había le hecho saber que había telegrafado al señor Comisario general de Subsistencias demandándole esos necesarios medios de transporte, detallándole los puntos en que tiene el trigo adquirido.

Se acordó que el señor alcalde se dirija por telégrafo al señor Comisario de Abastecimientos y a los diputados, apoyando esa petición.

Manifestó además el señor alcalde, que tenía noticia de que los panaderos, en vista del alza operada en los precios de las harinas, proponíanse aumentar los del pan.

Y apreciando unánimemente la Comisión, la gravedad que esto implía, acordó celebrar hoy a las siete y media de la tarde sesión extraordinaria, invitando a ella a los señores que componen la Junta de donantes Pro-Subsistencias, para buscar soluciones que eviten consecuencias muy de temer y que serían hartamente lamentables.

SUCESOS

Mal empieza, pequeño

El mozalbete de doce años José Sánchez Gilabert se aburría en el hogar paterno de una manera terrible.

Después de pensar detenidamente las fatales consecuencias que tendría esa fuga, tomó la puerta y pensó pa-

ra sus adentros ¡ancha es Castilla! pero en sus cálculos no entraba el que fuera detenido y sin embargo entró, y ahora después de un recibimiento entusiasta por parte de los autores de sus días, reflexionará amargamente, que en donde se está mejor, es junto al calor del hogar.

Insultos, amenazas y bronca general

La ciudadana Josefa Sánchez Ballesta, ha denunciado a tres sujetos, uno de ellos apodado «Media libra», por penetrar en su domicilio y sin causa justificada amenazar de muerte a su marido Antonio Pillus Mula, promoviendo con tan fausto motivo una bronca de «primo cartello».

Hasta los gatos llevan zapatos

El niño de seis años José Ros Ribelles, ha sido curado en la Casa de Socorro, de una puntura en la región frontal, cuya herida se la produjo el rapaz de siete años Manuel Pérez Terol.

Discipulo de Caco

El aventajado ratero de oficio Adolfo Torres Fuentes, caminaba marchoso por una de las calles de nuestra capital, cuando sus penetrantes miradas vislumbraron un soberbio bolso de señora de plata de ley, y dentro de dicho objeto una serie de pesetas completamente auténticas que producían vaídos.

El tremendo Adolfo, sintió el vértigo y no teniendo punto de apoyo, se agarró con locura inédita a lo primero que brilló que, como es de suponer fué el susodicho bolso con las susodichas pesetas.

Después se le vió oscilar, y amorosamente unos brazos le detuvieron

en su vértigo.... después nada, las frías paredes del calabocillo municipal.... humo que se esparce, castillos que se derrumban, los fúnebres birretes de magistrados, el espectro tétrico del presidio, ilusiones perdidas. ¡El caos...!

NOTICIAS

Leemos en la prensa:

«Siendo una de las enfermedades más generalizadas en la sociedad actual la tuberculosis y el empobrecimiento de la sangre, los padres deben preocuparse del raquitismo de sus hijos visiblemente por la transparencia de las orejas, palidez del rostro y mengua de actividad en sus juegos infantiles. Ese raquitismo, que de no ser atajado puede producir graves dolencias, se cura a los pocos días usando el Jarabe de Hipofosfitos Salud único aprobado por la Real Academia de Medicina, y que no ha encontrado rival en los 28 años que cuenta de existencia. Todo frasco legítimo ostenta con tinta roja las palabras Hipofosfitos Salud en su etiqueta exterior.»

SE VENDEN tres mil losetas de «Lucentum Park».—Razón, José Santana, almacén del Sr. Romeu.

SE VENDEN dos balcones con sus vidrieras.—Razón, Infanta número 2, tienda

SE COMPRA una escalera de racol.—Razón, Infanta número 2, tienda.

PERDIDA.—En la calle Quiroga 25, tienda, se halla depositado un magnífico collar de perro, que se entregará a quien acredite ser su dueño

64 Folletín del Periódico para todos

do su mayor derecho por boca de su madre, pero que ahora llámase el Barón de F., ha vuelto para alegrar con su presencia la veraniega mansión.

Con el niño Barón se encuentra Julián que a pesar de haber dicho desear tener una hija para que pudiera ser la esposa de Carlitos, aun se encuentra soltero.

El niño conforme crece, al perfeccionarse sus facciones, aumenta en parecido a su protector Julián al que ha tomado mucho afecto, pues si bien, el Marqués de B. no ha dejado de quererle tanto como al poco del atropello, su amor de padre ha logrado apartarle del niño huérfano.

Es la hora de la marcha al balneario para tomar el baño. El mar vístese de luces de los reflejos del sol. La carretera polvorienta está solitaria. A

TORRE--MARQUESA

Administración de Correos

Estras de entrada y salida de los correos en esta oficina y de los servicios que en la misma se prestan.

SALIDA DE LOS CORREOS

Encina 1.ª expedición, a las 6.
Correo Murcia 1.ª expedición a las 6.
Correo de la Marina 1.ª expedición, 9:30.
Encina 2.ª expedición, 14.
Conducción a Alcoy, 14:30.
Conducción a Santa Pola 15:30.
Mixto de Murcia, 2.ª expedición 15:30.
Mixto de la Marina 2.ª expedición 16:20.
Correo de Madrid 19:15.
Mixto de Madrid 21:30.
Palma de Mallorca los sábados a las 12:30.
Orán los martes.
Argel los días 5, 15 y 25.

LLEGADA DE LOS CORREOS

Mixto de Madrid, a las 6.
Palma de Mallorca los viernes a las 7.
Correo de Madrid, 8:30.
Conducción de Alcoy, 9.
Conducción de Santa Pola, 9.
Mixto de la Marina 9:40.
Correo de Murcia 12:15.
Encina 1.ª expedición, 12:50.
Correo de la Marina, 16:30.
Mixto de Murcia, 21:10.
Encina 2.ª expedición, 21:20.
Orán los domingos.
Argel los días 2, 12 y 22.

SERVICIOS

Giro postal. De 9:30 a 13.
Caja postal de ahorros. De 9:30 a

13 todos los días excepto los viernes que no hay servicio.

Certificados y valores. De 10 a 13, de 14 a 15, de 16:30 a 18:30 y de 19:15 a 20:30. Los domingos no hay servicio de 13 en adelante.

Paquetes postales. De 10 a 13, de 14 a 15 y de 16:30 a 18:30.

Apartado oficial y particular. De 8 a 14 y de 15:30 a 17. Los domingos no hay servicio de 14 en adelante.

Lista de correos. Las mismas horas que el apartado, pero después de despachado éste.

Impresos. Hasta una hora antes de salir los correos.

Periódicos. Presentados por empresas numerados por líneas, hasta treinta minutos antes de la salida de cada correo.

Reparto de correspondencia. Salen los carteros a las 9:30, a las 13:30, a las 16:45. En todos los repartos reparte distribuye la del interior. Los domingos solo se efectuará el primer reparto.

Buzones. Se recogen a las 11:15, a las 14, a las 17:15 y a las 20:15. En el buzón de las estaciones cinco minutos antes de la salida de los trenes, y en la Administración, tres minutos antes de la salida de los correos. Los de los tranvías de Muchamiel y San Vicente se recogen a la llegada de los mismos.

Peatones. Los de Muchamiel y Argel a las 10:15. Los demás a las 12:30.

Reclamaciones. De 10 a 12.

A la llegada de los correos se cerrarán las ventanillas el tiempo preciso para efectuar las operaciones de recepción y entrega.

Entrada y salida de los trenes correos

ENIRADAS

Correo de Madrid, a las 8:00.
Mixto de Madrid, a las 6.
La Encina, a las 12:50.
Correo de Murcia, a las 12:15.
Mixto de Murcia, a las 21:10.
Andalucía, a las 21:20.
Alcoy, a las 7.
Correo de la Marina, a las 15:53.
Mixto de la Marina, a las 9:30.
Palma de Mallorca, los viernes.
Orán, los domingos.
Argel, los días 2, 12 y 22.

SALIDAS

Correo de Madrid, a las 20:00.
Mixto de Madrid, a las 22:00.
La Encina, a las 6.
Correo de Murcia, a las 6:30.
Mixto de Murcia, a las 16:10.
Andalucía, a las 14.
Alcoy, a las 13.
Correo de la Marina, a las 10:15.
Mixto de la Marina, a las 16:15.
Palma de Mallorca, los sábados.
Orán, los martes.
Argel, los días 5, 15 y 25.

D. Juan Tenorio

Se halla a la venta en la imprenta de este periódico, Castañes 55 el precioso drama del Sr. Zorrilla al precio de una peseta. También tenemos a la venta la novela de D. Juan Tenorio a cincuenta céntimos una.

RECUERDE
USTED

Amigo DÉBIL

QUE EL

Elíxir CALLOL

DA

FUERZA, VIGOR
Y JUVENTUD

y los Médicos le llaman el
REMEDIO DE LOS
DÉBILES



PREPARADO EN FARMACIAS Y QUÍMICAS

Novelas

Hemos recibido en la Redacción de este periódico y han sido puestas a la venta para nuestros suscriptores al precio de 50 céntimos, las interesantes y preciosas novelas siguientes:

Otelo o el Moro de Venecia. La Dama de las Camelias.—Los amantes de Ternel. Catalina Howard.—Diego Corrientes.—La Viejecita.—Abelardo y Eloísa.—La Africana.—Flor de un día. María Lescant.—Pablo y Virginia.—La Huérfana de Bruselas.—Don Juan Tenorio.—El Barbero de Sevilla.—Aida.—Las espinas de una flor.—Hernán Cortés y Eloísa.—Julieta y Romeo.—El Trovador.—La Verbena de la Paloma.—Hernani.—El rey de los Campos.—José María.—Luis Candelas.—El Peral.—Carín.—Los siete niños de Egipto.—Juan José D. Juan de Serrallonga.—Los dos pilletes.—Carmen.

Imprenta Hijos de J. García

Castañes, 55

TORRE-MARQUESA

64 Folleto del Periódico para todos

de su mayor atractivo por boca de su madre, pero que él no quiere aceptar con él de T. ha vuelto para alegrar con su presencia la vida de su familia.

Con el hijo Barón se encuentran los dos hijos de la familia, el hijo de la madre y el hijo de la esposa de Carlos, su hijo.

Torre-Marquesa ya la conoce el lector, es aquella quinta, aquel hotelito veraniego cercano a la playa del Mar Menor, a donde el Marqués de B. condujo a Carlitos a raíz del suceso de la Castellana.

Pues Torre-Marquesa, abandonada dos años en aquella tranquila playa ha vuelto a ser habitada.

El marquesito, como le decían antes, que ya no es el marquesito pues otro niño de tez blanquísima y pelo negro como el azabache ha reclame-